



# Azahara Muñoz, Socia de Honor del Real Club de Golf Guadalmina

*La Real Federación Andaluza de Golf quiso unirse al homenaje de la extraordinaria golfista malagueña*



De izq a derecha: Manuel Garvayo, Antonio Guerrero, Azahara Muñoz y Mª Ángeles Muñoz / Fotos: Javier Núñez

El pasado 11 de febrero se hizo entrega a **Azahara Muñoz Guijarro** de una placa conmemorativa en la que se recoge su nombramiento como **Socia de Honor del Real Club de Golf Guadalmina**. Su brillante trayectoria como jugadora amateur y sus recientes logros como golfista profesional, que han culminado con su nombramiento como Rookie del 2010 de la LPGA, han sido determinantes para hacerla acreedora de este importante galardón.

Azahara Muñoz ha pertenecido al R.C.G. Guadalmina desde los 9 de edad. Ha participado en multitud de pruebas en su etapa de amateur y durante esos prime-

ros años, los triunfos de la golfista sampedreña en las competiciones organizadas por la **Real Federación Andaluza de Golf** fueron muy numerosos.

Por este motivo, la RFGA no quiso faltar al reconocimiento de una jugadora que ya fue distinguida en 2008 con la **Medalla al Mérito en Golf** del ente federativo.



Azahara y Ángel de la Riva  
Cena de Honores RFGA 2008

**Ángel de la Riva**, Presidente de la RFGA, se sumó desde la distancia a este acto, enviando una carta que fue entregada por **Manuel Garvayo**, además de un ramo de flores. En su alocución, Manuel Garvayo dedicó unas emotivas palabras a "una de las jugadoras con mayor talento que he conocido durante los muchos años que llevo al frente del Comité Juvenil e Infantil de la Real Federación Andaluza de Golf".

La Alcaldesa de Marbella, **Mª Ángeles Muñoz**, y el Presidente del R.C.G. Guadalmina, **Antonio Amador**, también mostraron su cariño y elogio hacia uno de las principales referentes del golf andaluz y nacional en la actualidad.

